

Elections européennes



Comme partout en France et dans plusieurs autres pays de l'U.E., dimanche 25 mai 2014 se sont déroulées dans notre commune les élections au Parlement européen.

Le taux de participation, bien que faible (51,37%) a dépassé celui constaté au niveau national (43,50%).

C'est dans une salle du conseil de la mairie repeinte de neuf que les électeurs ont pu accomplir leur devoir.

Les résultats enregistrés à Lauraguel (circonscription du Sud-Ouest) sont les suivants :

Inscrits = 508

Votants = 261 (taux d'abstention = 48,63%)

Bulletins nuls = 2

Bulletins blancs = 16

Suffrages exprimés = 243

Ont obtenu : (par ordre d'inscription)

Liste « Debout la France » = 10 voix, soit 4,11% des suffrages exprimés

« Front de Gauche » = 37 voix, soit 15,22% des SE

« Europe Citoyenne » = 2 voix, soit 0,82% des SE

« SO Pirate » = 1 voix, soit 0,41% des SE

« N.P.A. » = 2 voix, soit 0,82% des SE

« PS/PRG » = 34 voix, soit 13,99% des SE

« Europe Ecologie » = 23 voix, soit 9,46% des SE

« U.M.P. » = 35 voix, soit 14,40% des SE

« Nouvelle Donne » = 3 voix, soit 1,23% des SE

« Lutte Ouvrière » = 5 voix, soit 2,05% des SE

« Bleu Marine » = 79 voix, soit 32,51% des SE

« UDI/MODEM » = 12 voix, soit 4,93% des SE